

Batuud Koramil Mantup Bersama Warga Gotong Royong Dalam Pemadatan Jalan

Riansyah - LAMONGAN.NYARIOS.COM

Nov 21, 2024 - 14:34



Lamongan,- Ba TUUD Koramil Mantup, Serma Edy bersama warga Desa Sumberbendo, Kecamatan Mantup, Kabupaten Lamongan, melaksanakan kegiatan gotong-royong dalam pemadatan jalan yang menghubungkan di Desa Sumberbendo.

Kegiatan itu bertujuan untuk memperbaiki infrastruktur jalan yang selama ini dianggap rusak dan sulit dilalui, sehingga dapat mempermudah akses transportasi bagi warga setempat.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Kamis (21/11/2024) itu, dipimpin langsung oleh Serma Edy. Menurutnya, kegiatan gotong-royong itu merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kondisi infrastruktur di wilayah binaannya.

Selain itu, hal tersebut juga sebagai wujud kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat untuk bersama-sama memajukan daerah mereka.

“Pemadatan jalan ini penting untuk meningkatkan aksesibilitas warga, terutama bagi anak-anak yang hendak ke sekolah dan para petani yang ingin mengangkut hasil pertanian mereka. Dengan gotong-royong, pekerjaan ini bisa lebih cepat selesai dan warga merasa lebih memiliki tanggung jawab terhadap kondisi jalan di desa mereka,” ujar Serma Edy.

Kegiatan gotong-royong itu melibatkan sekitar 50 orang warga yang terdiri dari berbagai kalangan, termasuk pemuda dan tokoh masyarakat. Mereka bekerja bersama-sama untuk memadatkan jalan yang berlubang dan berdebu dengan menggunakan material tanah dan batu sebagai bahan dasar.

Terlihat semangat kebersamaan yang tinggi di antara warga, yang bekerja tanpa mengenal lelah untuk memperbaiki kondisi jalan mereka.

Kegiatan gotong-royong itu, tidak hanya memberikan manfaat langsung berupa jalan yang lebih baik, tetapi juga semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Serma Edy berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan untuk mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.

“Keberhasilan kegiatan ini menunjukkan bahwa dengan semangat gotong-royong, kita bisa mengatasi banyak masalah bersama. Semoga kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk terus bekerja sama demi kemajuan bersama,” tandasnya. (*)